

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan penulis pada mahasiswa semester VII jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten tentang Pengaruh Mata Kuliah Retorika Dakwah Terhadap Kemampuan Berbicara Mahasiswa, Penulis mendapat kesimpulan, sebagai Mata kuliah, Retorika Dakwah pada Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam memang dikhususkan pada Jurusan ini, mengingat mahasiswa pada jurusan ini seharusnya tidak aneh dari kebiasaan mereka berbicara di depan khalayak, selain itu persepsi orang banyak pun juga demikian, anggapannya, bahwa mahasiswa jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam mampu berbicara di depan umum.

Setelah mempelajari mata kuliah Retorika dakwah, mahasiswa jurusan KPI mampu menguasai materi-materi yang disampaikan oleh Dosen Mata Kuliah mulai dari pengertian, sejarah, hingga teknik-teknik berbicara, karena materi-materi itulah yang dijadikan

sebagai bekal mereka untuk berbicara di depan publik. Selain dibekali materi mereka juga diberikan tugas mempraktekan materi-materi yang telah mereka pelajari.

Secara teori Mahasiswa Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam semester VII seluruhnya sudah pernah mempelajari mata kuliah Retorika Dakwah pada semester V. Berdasarkan penelitian, setelah mereka mempelajari mata kuliah Retorika Dakwah, hampir seluruhnya memahami bagaimana seharusnya teknik berbicara di depan umum dan apa saja yang harus dipersiapkan sebelum dan ketika berbicara di depan umum.

Selain teori yang sudah dibekali pada perkuliahan mata kuliah retorika pada Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam Semester VII UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, Dosen pada mata kuliah ini juga memberikan tugas kepada mahasiswanya untuk praktik berbicara di depan umum, seperti di Majelis Ta'lim pada acara pengajian mingguan atau bulanan atau pada acara-acara Peringatan Hari Besar Islam.

B. Saran-Saran

Penelitian ini diharapkan berguna secara teoritis dan praktis. Adapun saran-saran yang penulis utarakan semoga menjadi masukan dan bermanfaat. Dengan merujuk kepada data-data hasil penelitian tentang Pengaruh Mata Kuliah Retorika Dakwah Terhadap Kemampuan Berbicara Mahasiswa, maka penulis memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi Dosen Mata Kuliah Retorika Dakwah

Metode pengajaran mata kuliah retorika dengan menyajikan materi-materi yang berkaitan dengan hal-hal apa saja yang perlu diperhatikan saat berbicara di depan umum serta memberikan tugas kepada mahasiswa untuk praktik berbicara di depan umum sudah sangat bagus dan efektif.

Untuk ke depan semoga ada teknik-teknik baru yang digunakan pada mata kuliah ini supaya mahasiswa Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam lebih tergugah untuk berbicara di depan umum. Supaya dosen mata kuliah Retorika lebih memahami kemampuan dan kekurangan mahasiswanya alangkah lebih baiknya supaya dosen Mata Kuliah Retorika juga turut hadir

saat mahasiswanya praktik di lapangan serta memberikan contoh (mempraktikan) berbicara di depan umum, agar tidak hanya teori yang mereka dapatkan dari dosen melainkan praktik juga mereka bisa dapatkan dari dosen yang bersangkutan.

2. Bagi Mahasiswa

Materi-materi yang telah disampaikan pada perkuliahan Retorika Dakwah alangkah baiknya diingat-ingat dan dikaji kembali serta terus praktik berbicara di depan umum. Bagi mahasiswa yang berorganisasi jangan pernah takut ataupun malu ketika diamanatkan untuk menyampaikan informasi di depan umum. Bagi mahasiswa yang non organisasi mulailah mencari-cari kesibukan yang berhubungan dengan aktifitas berbicara di depan umum.